

Sin empleo, 57 millones de personas de aquí hasta 2010 en la zona OCDE (El Financiero 24/06/09)

Última modificación 24.06.2009

Sin empleo, 57 millones de personas de aquí hasta 2010 en la zona OCDE (El Financiero 24/06/09)(AFP y Reuters) Miércoles, 24 de junio de 2009 Llegaría a 10% la tasa de desocupación; sería la mayor desde la década de 1970. Pide el organismo a gobiernos atender a los más vulnerables. Reformar pensiones evitará alto costo financiero, indica. · ACELERADO AUMENTO DEL DESEMPLEO PARÍS, 23 de junio.- Más de 57 millones de personas estarán desempleadas de aquí a finales de 2010 en los 30 países miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), y la tasa de paro podría acercarse a una media de 10 por ciento, el nivel más alto desde los años setenta. "De aquí a finales de 2010, más de 57 millones de personas carecerán de empleo en los países de la OCDE", frente a los 37.2 millones de finales de 2008, estima. Según la OCDE, "el desempleo seguirá aumentando durante una buena parte de 2010, con una tasa media cercana a 10 por ciento", frente al 6.8 por ciento de finales de 2008. La tasa de desempleo en la zona OCDE alcanzó ya 7.8 por ciento en abril. Con el aumento del desempleo, la media en los países de la OCDE llegará a 9.9 por ciento, "su nivel más alto desde los años setenta", precisa la Organización. "El desempleo seguirá pesando mucho tiempo en las economías nacionales", advierte el secretario general de la OCDE, José Ángel Gurría. "Las ralentizaciones precedentes han enseñado que la recuperación del empleo será mucho más tardía que el regreso al crecimiento económico", apunta en un comunicado. A la espera de la recuperación del mercado laboral, la OCDE recomienda a los gobiernos que "se esfuercen en ayudar a las personas más vulnerables, asegurándose de que las redes de seguridad financiera están adaptadas a las necesidades de las personas que han perdido sus empleos y de los hogares de menores ingresos, y a ocuparse prioritariamente del aumento del desempleo entre los jóvenes". El miércoles (hoy) por la mañana, la OCDE publicará sus nuevas perspectivas económicas, con previsiones y análisis para los países miembros y las demás grandes economías del planeta. Reformas En un reporte señala que los gobiernos deben continuar con sus reformas a los sistemas de retiro, a pesar de las tensiones financieras que representa la recesión actual. Dice que los países deberían permanecer firmes en los planes para desarrollar pensiones corporativas y privadas para complementar los esquemas públicos, a pesar del alza del desempleo y la disminución en los ingresos fiscales. Recientemente han aumentado las preocupaciones de que los gobiernos pudieran descuidar las reformas a los sistemas de pensiones, mientras atraviesan la crisis financiera. "Hacer un retroceso en las reformas y tratar de depender de pensiones públicas financiadas con un sistema de prepago es el camino equivocado." La advertencia se da cuando los 30 miembros de la OCDE enfrentan déficit presupuestarios promedio de casi 9 por ciento de los ingresos nacionales. "Eso deja poco margen para pensiones públicas más generosas", señala la Organización, y agrega que algunos países ya han tenido que recortar el gasto futuro en las pensiones. Los mismos esquemas de pensiones han sido golpeados duramente por la caída de los mercados bursátiles, y el modo en que operan tiene que ser modificado para incluir una mejor regulación y una información más clara acerca de los riesgos y las recompensas involucradas. "Reformar los sistemas de pensiones ahora, para hacerlos tanto asequibles como lo suficientemente firmes para entregar protección contra los giros del mercado... le ahorrará a los gobiernos mucho dolor financiero y político en el futuro", apunta Gurría.